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Description:
Ce badge peut être octroyé à celui ou celle qui a vécu activement, à titre de participant ou de facilitateur, son premier
CréaCamp de l’année 2019-2020.  Les CréaCamps™ sont des journées de formation continue organisées par l’École branchée.
Abordables, elles permettent de découvrir ou d’approfondir des sujets créatifs et des approches innovantes en compagnie de
pairs et de facilitateurs chevronnés dans le but de réinvestir dans sa pratique et de développer son réseau.
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CréaCamp 1re participation 2019-2020
1. À quel CréaCamp avez-vous participé?
CréaCamp Sprint
Merci d'indiquer le sujet de l'événement.
Sketchnote
Merci d'indiquer la date de l'événement.
16/06/2020
2. Était-ce à titre de participant(e) ou de facilitateur(trice)?
Participant(e)
3. Plus précisément, quelle thématique avez-vous approfondie lors de ce CréaCamp?
Sketchnote au complet!
Je ne le connaissais qu'en surface.
4. Quelle réflexion faites-vous suite à votre journée? SVP développez.
Il n'est pas nécessaire d'être bon en dessin pour faire du sketchnote. Il faut surtout porter attention à la démarche nécessaire au
cours de laquelle on fait du ménage dans nos idées / nos connaissances nouvelles.
5. En fonction de ce que vous avez vécu dans ce CréaCamp, que pensez-vous réinvestir dans votre enseignement ou votre
démarche d’accompagnement? Que ferez-vous dorénavant autrement?
En raison de la pandémie, je ne pense pas que les enseignants me demanderont tout de suite de l'accompagnement sur le
sketchnote. Ainsi, je vais continuer de m'approprier l'outil.
6. Qu’avez-vous le plus apprécié de votre expérience en général?
Prendre du temps pour ma propre formation continue. J'ai fait le choix de cette formation, je l'ai suivi et j'ai fait garder ma fille
pour avoir du temps pour moi.
7. Avez-vous d’autres commentaires?
La formule à distance est une belle opportunité. De même que l'horaire de soir.


